



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 268-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: tenemos que mejorar la salud en la región

El gobernador regional de Cajamarca solicitó un mayor esfuerzo y dedicación a los trabajadores del sector durante la presentación del nuevo director de la Red II de Salud Cajamarca, Oscar Gálvez.

El compromiso del Gobierno Regional Cajamarca, a través del nuevo modelo de desarrollo, es apostar por un mejor servicio de salud en la región; aseguró el gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, durante la ceremonia de presentación del nuevo director de la Red II de Salud Cajamarca, Oscar Miguel Ángel Gálvez Sánchez, acto realizado el viernes 04 de agosto, en el auditorium de la Red II de Salud.

La autoridad regional reconoció que en el sector Salud falta mucho trabajo para lograr un buen servicio para toda la población, pero aseguró que a pesar de contar con pocos recursos en el gobierno regional, se realizarán todos los esfuerzos y gestiones para mejorar el trabajo y la atención en los diferentes establecimientos de salud y en las oficinas administrativas.

Medina Vásquez hizo un llamado a todos los integrantes del sector salud -funcionarios, profesionales, administrativos y empleados- para sumarse con mayor interés y compromiso al trabajo en equipo que se plantea con la nueva gestión en la Dirección Regional de Salud que dirigirá Simón Estrella Izarra; así como todos los jefes o responsables de las áreas y estamentos que comprenden este sector.

El gobernador regional reconoció y felicitó por su designación al nuevo director de la Red II de Salud Cajamarca, Oscar Gálvez; así como el trabajo de la directora anterior, Miriam Urteaga Sáenz; reiterando su solicitud de compromiso a los trabajos para apoyar la nueva gestión en esta red, comprometiéndose a coordinar con los funcionarios responsables la posible creación de una nueva ejecutora en base a la actual Red II de Salud.

Al comentar la actual situación de los resultados obtenidos en salud, señaló que los indicadores muestran una mejora considerable, pero que a pesar del buen trabajo realizado en los últimos años, las cifras indican que Cajamarca se encuentra en los últimos lugares a nivel nacional; cuestionando además que hoy solo se trata de calificar el trabajo por indicadores impuestos desde los organismos internacionales que imponen las políticas de gobierno en nuestro país.

“Seguir cumpliendo fielmente los dictados del Banco Mundial [para el sector Salud], me parece que no tendremos ningún cambio en la región”, asegura Porfirio Medina, por lo que llamó a los profesionales de salud a cumplir con los indicadores que exigen el gobierno central, pero a poner en práctica otras acciones y mucha creatividad para mejorar el servicio y atención de salud en nuestra región.

DATO:

La Red II de Salud Cajamarca es la más grande de la región, pues tiene 75 establecimientos de salud y 7 microredes.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de agosto de 2017.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**